

"PRESENTATION DU SITE

En mars 2006 l'école nationale de la santé publique a organisé pour la première fois une session de 3 jours d'échanges de pratique pour les infirmiers de santé publique. Ces journées ont permis aux infirmiers présents de communiquer sur leurs problématiques spécifiques de travail. Un petit groupe de passionnés en santé publique a exprimé la volonté de rompre l'isolement, que nous subissons quotidiennement dans notre travail.

La volonté de développer un réseau d'entraide et de réflexion des infirmiers de santé publique, permettant à chacun de s'exprimer, nous a conduit à créer l'association française d'infirmiers de santé publique « AFISP ».

La mutualisation de nos compétences est au cœur de nos préoccupations.

Pour nous assurer du fonctionnement démocratique de l'association, nous avons constitué un conseil d'administration large. 16 membres répartis sur le territoire national et issus d'horizons différents le compose.

Aucune décision ne se fera sans l'avis de ce conseil. En parallèle au conseil d'administration, des référents régionaux se sont portés volontaires. Véritables relais dans les régions, ces référents sont chargés de présenter l'AFISP et de faire remonter les préoccupations locales au sein du conseil d'administration.

Les moyens modernes de communication permettent de travailler sans se déplacer physiquement. Profitons-en ! Le site Internet, vitrine du travail collectif engagé, s'enrichira grâce aux réflexions des uns et des autres. Nous sommes toujours à la recherche de personnes volontaires pour enrichir nos travaux, et les partager avec le plus grand nombre.

Notre profession en a besoin et la santé publique aussi. !

N'hésitez pas à naviguer sur le site et à nous contacter.

EDITH CHAPITREAU